

Genial alegato de Chaplin contra el poder político y empresarial

Genial defensa de la libertad individual, de la libertad de empresa, de la ayuda mutua, contra el abuso sistemático del poder en todos los ámbitos de la vida... Genial Chaplin. No me extraña que la derecha radical le acusara de socialista. "El monopolio del poder es una amenaza para la libertad, degrada y hace víctima al individuo... Hay que combatir el poder hasta restablecer la dignidad humana" dice en boca de su sobrino, Michael. Como Chaplin, detesto el poder en todas sus formas, salvo la que nace del libre acuerdo entre personas. {youtube}o9Uidd_I4H8{/youtube}